

# Московский журнал международного права

## Moscow Journal of International Law

Научно-теоретический  
и информационно-практический  
журнал

Издается с 1991 года  
на русском языке

Выходит один раз в три месяца  
№ 2 (82) 2011 апрель–июнь

### Вопросы теории

Вылегжанин А.Н. К толкованию международно-правовых постановлений об исходных линиях . . . . .	3
<i>Alexander N. Vylegzhinan Interpretation of the Provisions of International Law Relevant to Baselines . . . . .</i>	22
Лютов Н.Л. К вопросу о понятии «Международное трудовое право» . . . . .	23
<i>Nikita L. Lyutov To the Notion of “International Labour Law” . . . . .</i>	41

### Права человека

Риеккинен М.А. Международные стандарты участия граждан в управлении делами государства . . . . .	42
<i>Mariya A. Riekkinen International Standards of Public Participation . . . . .</i>	64
Тарасьянц Е.В. К вопросу о присоединении России к Конвенции о правах человека и биомедицине . . . . .	65
<i>Elena V. Tarasyants Towards accession of Russia to the Convention on Human Rights and Biomedicine . . . . .</i>	77

### Вопросы истории

Кембаев Ж.М. План построения Европейской конфедерации Иоганна Каспара Блюнчли . . . . .	78
<i>Zhenis M. Kembayev Johann Caspar Bluntschli’s Plan on the Establishment of European Confederation . . . . .</i>	93

### Международное право окружающей среды

Кукушкина А.В. Инвестиции в энергетику и охрана окружающей среды (международно-правовые аспекты) . . . . .	94
<i>Anna V. Kukushkina Investments in the Energy Sector and Environment Protection (International Legal Aspects) . . . . .</i>	106